

Les Sud-africains rendent hommage à Nelson Mandela à l'occasion du premier anniversaire de sa mort



Johannesbourg, 5 décembre (RHC-Granma) L'Afrique du sud se souvient aujourd'hui de l'ancien président Nelson Mandela, décédé il y a un an. Une messe inter-religieuse a été organisée sur la colline de Pretoria, à la mémoire des combattants de la lutte anti-apartheid et une gerbe de fleurs a été déposée devant le monument de Nelson Mandela.

Les Sud-africains ont également rendu hommage à leur héros national dans des églises, des mosquées, des institutions publiques et privées de tout le pays et ont exprimé leur respect pour la vie et l'héritage du père de la démocratie sud-africaine.

Hier, une exposition présentant les lettres et toutes sortes d'objets déposés en hommage à Nelson Mandela après sa mort a été inaugurée au siège de la Fondation Mandela, à Johannesburg.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41109-les-sud-africains-rendent-hommage-a-nelson-mandela-a-loccasion-du-premier-anniversaire-de-sa-mort>



Radio Habana Cuba